



La semaine des mathématiques

publié le 14/03/2024

La semaine des maths commence ce vendredi avec les élèves de 6ème. Les volontaires qui se sont inscrits, vont participer à un rallye pendant lequel ils devront résoudre des énigmes. Puis ce sera au tour des 4èmes et 3èmes lundi 18 mars et les 5èmes mardi 19 mars. Nous leur souhaitons bonne chance et que les meilleurs gagnent. Les professeurs de maths du collège



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.